

Ingresa al IML cadáver sin identificar encontrado en el Barrio 19 de Julio

Viernes, 3 de agosto de 2018

Escrito por Redacción Central



El instituto de medicina legal (IML) por este medio informa que a las 8.15 a. m. del día de hoy viernes 3 de agosto ingresó a la morgue de dicha institución un cadáver no identificado, sexo masculino, aproximadamente de entre 60 a 65 años, con un peso aproximado de 119 lbs., piel color morena, color de ojos café claros, cabello crespo suelto y 162 cm de estatura.

El cuerpo fue encontrado vistiendo camiseta verde, mangas cortas, estampada (waker), , pantalón de mezclilla de color azul, sin marca, calzoncillo tipo bóxer de color gris, Leopoldo, zapatos negros marca doker y portaba una mochila negra.

La persona ingresó procedente del distrito dos de la policía nacional, cuyas autoridades refirieron que el cuerpo fue encontrado en el barrio 19 de julio, de los repuestos burgos 3 c. al norte.

El cuerpo tiene señas particulares: mano izquierda con deformidad en flexión, miembro inferior izquierdo más corto que el derecho y ausencia de los dientes en la arcada superior.

La causa de la muerte del ciudadano es no determinada y se encuentra en estudios complementarios.

Solicitamos a las personas que así lo consideren, acudir a las instalaciones del instituto de medicina legal, para brindarles mayor información, proceder a la identificación fotográfica y de ser necesario realizar los demás procedimientos establecidos en estos casos.